

El CISE es una unidad del Departamento de Educación de la Pontificia Universidad Católica del Perú creada en 1985 para realizar actividades de formación continua e investigación en el campo de la educación.

Conoce las investigaciones de las y los docentes de Educación del primer semestre del año

Durante la primera mitad del año, los docentes a tiempo completo del Departamento de Educación realizaron diversas investigaciones con un valioso aporte teórico y social al campo de la educación.



Presentación del Museo Virtual: Historia de la Escuela Peruana

El pasado 11 de setiembre, el CISE hizo la presentación oficial del **Museo Virtual Historia de la Escuela Peruana**. Este museo ha sido una iniciativa del **CISE PUCP** y ha contado con la colaboración y apoyo de la **Facultad de Educación**, el **Instituto Riva-Agüero**; además de la participación del **Departamento de Educación** y la carrera de **Historia** de la **Facultad de Letras y Ciencias Humanas**.



CISE PUCP realizó la Segunda Jornada de Socialización de Investigación Educativa

El pasado 10 de setiembre, se realizó la **Segunda Jornada de Socialización de Investigación Educativa** del año, para conocer los nuevos hallazgos de investigación en educación con relevancia teórica, práctica y social.



Capacitación a docentes en búsqueda de fuentes de financiamiento para investigación

El CISE y la **Dirección de Fomento de Investigación del Vicerrectorado de Investigación (VRI)** organizaron una capacitación para fortalecer las capacidades de las y los docentes respecto a la búsqueda de fuentes de financiamiento para investigación.



Participación del CISE en evento "DE Adolescentes. Transformando vidas, fortaleciendo futuros". Panel de protección.

El 28 y 29 de agosto se realizó el evento **"DE Adolescentes. Transformando vidas, fortaleciendo futuros"**, que tuvo como objetivo reconocer el apoyo que la Embajada de Canadá ha brindado para mejorar las condiciones de vida de las y los Adolescentes.



Participación del CISE en la Sesión Preparatoria Nacional rumbo a la Conferencia Global Ministerial para Combatir la Violencia contra la Niñez

El martes 20 de agosto, el CISE PUCP participó en la **Sesión Preparatoria Nacional rumbo a la Conferencia Global Ministerial para Combatir la Violencia contra la Niñez**.



El Instituto de Educación Superior Tecnológico Público de las Fuerzas Armadas en alianza con el CISE PUCP culminan un programa de capacitación exitoso

Del 30 de julio al 13 de agosto, se llevó a cabo el «Programa de actualización en Diseño de sílabo y elaboración de instrumentos de evaluación bajo el modelo por competencias».



ONG KFHI en alianza con el CISE PUCP realizan el Taller en Gestión del aula y manejo de comportamiento disruptivos

El 30 y 31 de julio, se llevó a cabo el «Taller en Gestión del aula y manejo de comportamientos disruptivos» solicitado por la ONG KFHI "Fundación contra el Hambre Corea" y ejecutado por el Centro de Investigaciones y Servicios Educativos de la Pontificia Universidad Católica del Perú (CISE-PUCP) bajo la modalidad semipresencial.



Novedades en el CISE

CISE PUCP organiza el IV Seminario de Metodologías activas en la Escuela

El próximo 19 de octubre se realizará el IV Seminario de Metodologías activas en la Escuela en torno a la temática del Desarrollo del Pensamiento Crítico y Creativo en el aula.

[Leer más](#)



Síguenos en nuestra nueva cuenta



LinkedIn

Centro de Investigaciones y Servicios Educativos PUCP

